

A VOS AGENDAS !

Mardi 28 janvier : Assemblée générale de l'OGEC

Samedi 1er mars : Enduro au collège du Loquidy

Samedi 29 mars : Portes-Ouvertes de l'école

ACTUS ECOLE

LE SUIVI DE CHANTIER PAR LA CLASSE DE CE2

Suite à l'incendie du 18 janvier, l'école a été endommagée.
Le feu s'est propagé dans certaines salles.
La rénovation a commencé et va durer plusieurs mois.
Un ascenseur sera aussi construit ainsi qu'un nouveau bâtiment.



La classe de CE2 a rencontré Johann qui nous a fait la visite du chantier :

Quel est votre métier ? En quoi consiste-t-il ?

Je suis maçon en rénovation. Je rénove des anciens bâtiments ou des bâtiments endommagés. Avec mon équipe de travail, je fais des analyses, puis des plans et ensuite on reconstruit.



Qu'est-ce qui vous a donné envie de faire ce métier ?

J'aime beaucoup le patrimoine. C'est important pour moi de sauvegarder les vieilles bâtisses et de ne pas construire que du neuf.

Où en êtes-vous en ce moment ? Comment avancent les travaux ?

Les travaux avancent plutôt bien comme il faut !



Quand est-ce que votre mission se termine ?

Pas tout de suite. La rénovation va durer plusieurs mois.
Ensuite, ce sera une autre équipe qui interviendra mais qui fait partie de la même entreprise. Elle viendra construire du neuf.

ACTUS ECOLE

Quels sont les endommagements dans l'école ? Sur quoi vous travaillez en ce moment ?

On travaille surtout sur la toiture, la charpente et la maçonnerie. Comme tout a pris feu, on repart à zéro. De nombreuses salles ont été touchées. On travaille beaucoup sur le renforcement des charpentes (on pose des renforcements métalliques) et on crée des ouvertures dans les murs.

Qu'est-ce qui est difficile ? Rencontrez-vous des difficultés / des obstacles ?

Quand il fait très froid ou qu'il pleut c'est plus difficile mais on a des machines performantes pour nous aider.

Nous avons ensuite eu la chance de revoir l'ancienne classe de CE2 en plein travaux !

La classe de CE2



ACTUS APEL

LES NEWS DE L'APEL



C'est Noël à l'APEL !

Le 29 novembre dernier, nous étions nombreux au marché de Noël de l'école ! Du vin chaud, une chorale de petits anges, des stands bien achalandés de petits et grands cadeaux... Un vrai succès !



Grâce à votre soutien toujours généreux et enthousiaste sur cet évènement et autour de toutes les opérations que nous menons, le Père Noël de l'Apel a pu remplir sa hotte !

Les maternelles ont découvert de nouveaux vélos, des cerceaux et des ballons pour leur cour de récréation et salle de motricité.

Chez les primaires, Alexis et Felix Lebrun n'ont qu'à bien se tenir ! Nos grands élèves ne se lassent pas de jouer au ping-pong et avaient commandé une deuxième table pour éviter d'être 27 joueurs autour du plateau... Quelle n'a pas été leur joie de découvrir un matin cette semaine que le Père Noël les avait bien entendus !



Cette année, la boîte aux lettres du Père Noël, qui se déplaçait de classe en classe, a rencontré un franc succès : elle a recueilli 85 lettres plus belles les unes que les autres !

Enfin, l'Apel a offert à tous les enfants de l'école une séance de cinéma pour découvrir un film adapté à leur âge. Les Petites et Moyennes Sections sont allés voir Les Ours Gloutons, les élèves de Grande Section se sont rassemblés autour de Niko le petit Renne, mission Père Noël. Les CP et les CE1 ont regardé Angelo dans la forêt mystérieuse tandis que les CE2, CM1 et CM2 se régalaient devant Le Robot Sauvage. Une excellente matinée pour tous !



L'équipe Apel profite de ce petit mot pour vous remercier de votre énergie et de votre soutien. Toutes nos actions sont pensées pour nos enfants, un immense merci pour votre confiance !

Nous nous retrouvons en janvier pour de nouvelles opérations ! Ceux qui ont raté l'inscription aux Petites Cagettes pourront s'abonner pour le dernier semestre, nous fêterons la Chandeleur début février et encouragerons nos champions et championnes à l'Enduro le 1er mars.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes de Noël, pleines de douceur et de moments joyeux en famille.
L'équipe APEL

L'ECOLE SAINT FELIX CONNECTEE

Groupe Facebook : Les parents de Saint-Félix

<https://www.facebook.com/groups/442383712768995/>

Instagram : ecole_saintfelix_nantes

https://www.instagram.com/ecole_saintfelix_nantes

UN NOUVEAU PRÉAU POUR AMÉLIORER LE QUOTIDIEN DE L'ÉCOLE !

Alors que les travaux de l'école progressent, l'OGEC continue de s'investir pleinement pour optimiser les conditions de vie sur le site de la Fosse aux Lions. Cette fin d'année marque une belle avancée : l'installation d'un préau de 100 m² (20 m x 5 m) !

Ce nouvel espace couvert offre désormais aux enfants et aux enseignants un abri sécurisé en cas de pluie, leur permettant de profiter de leurs récréations et temps d'attente dans des conditions confortables. Conçu dans le respect des normes strictes en matière d'incendie et de sécurité, ce préau répond à toutes les exigences pour un usage optimal et serein.

Nous avons également veillé à intégrer ce préau dans la vie quotidienne de l'école sans perturber ses autres usages. Placé avec soin, il permet de maintenir l'utilisation habituelle de la cour comme parking pour les paroissiens lors des célébrations à l'église Saint-Félix les week-ends.

Ce projet, entièrement financé par l'OGEC représente un investissement temporaire mais essentiel pour améliorer le cadre de vie des élèves tout en préservant les besoins de la communauté.



POINT D'ÉTAPE SUR LE PROJET IMMOBILIER DE L'ÉCOLE

Le projet immobilier de l'école Saint-Félix avance malgré les défis imposés par l'incendie survenu l'an dernier, qui a provoqué des retards et des ajustements significatifs. Aujourd'hui, la priorité est de réhabiliter le site pour réparer les dégâts. Une fois cette étape terminée, les travaux de modernisation et de mise en conformité, notamment l'accès PMR, initialement planifiés avant l'incendie, pourront enfin débiter.

Le calendrier s'éclaircit, et les prochaines étapes sont déjà en vue :

➡ **Janvier 2025** : lancement de l'appel d'offres pour sélectionner les entreprises chargées des travaux.

➡ **Février 2025** : nous attendons l'acceptation définitive du permis de construire, un jalon clé pour confirmer le démarrage des travaux principaux.

Avec un démarrage prévu dès que les réparations post-incendies seront terminées, le chantier se déroulera selon un planning précis établi par le cabinet d'architecture et de maîtrise d'ouvrage.

ACTUS OGEC

Ce projet ambitieux apportera de profonds changements :

- ➔ Le bâtiment des maternelles, actuellement vétuste, sera démoli pour laisser place à une structure moderne, fonctionnelle et adaptée aux besoins des jeunes enfants.
- ➔ Une réorganisation des espaces permettra d'optimiser l'utilisation des bâtiments pour toutes les classes, améliorant à la fois les conditions d'apprentissage et de travail.
- ➔ Les cours seront réaménagées, offrant aux enfants un cadre plus agréable pour les activités récréatives et sportives.



L'OGEC : UNE ÉQUIPE BÉNÉVOLE AU SERVICE DE NOTRE ÉCOLE

L'OGEC (Organisme de Gestion d'Enseignement Catholique) joue un rôle clé dans la gestion de Saint-Félix. Composée de bénévoles, cette équipe dévouée soutient l'école, ses élèves et le personnel pédagogique en assurant la gestion des finances, des ressources humaines du personnel (autres que les enseignants), de l'entretien des bâtiments, et le pilotage des grands projets, comme le chantier immobilier en cours.

Rejoignez l'OGEC !

Avec les suites de l'incendie et le projet immobilier, les besoins sont importants. L'équipe se renouvelle aussi régulièrement. Nous invitons donc toutes les personnes prêtes à s'investir à se manifester avant l'assemblée générale du 28 janvier 2025, qu'ils soient parents d'élèves ou pas.

Un immense merci à nos bénévoles

Un grand merci à l'équipe composée de 14 bénévoles engagés au sein de l'OGEC, dont l'implication est essentielle pour assurer le bon fonctionnement de l'école, même face aux défis auxquels nous faisons face depuis l'incendie !

Si vous souhaitez contribuer ou en savoir plus, contactez l'équipe : ogec.stfelix@gmail.com . Votre engagement sera précieux pour préparer l'avenir de Saint-Félix!

A bientôt

Nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances !